

**INDONESIA SATU**

# Masyarakat Banyumas Support, Danar Widiyanto Jadi Juara 1 X Factor Indonesia

**Narsono Son - BANYUMAS.INDONESIASATU.ID**

Apr 17, 2022 - 15:03



*Penampilan Danar Widiyanto di Panggung X Factor Indonesia*

BANYUMAS - Salah satu kontestan X Factor Indonesia Danar Widiyanto Asal Purwokerto, Kabupaten Banyumas, berhasil masuk Top 3 Besar di Panggung X Factor Indonesia 2022, Senin Malam (11/04/2022) lalu.

Pemuda 18 Tahun, Lahiran 2003 tersebut dimentori oleh Bunga Citra Lestari atau

yang disapa dengan nama akrabnya BCL, Dinar W mampu menyanyikan 3 lagu dengan Baik dan mendapatkan dukungan luar bias dari para Fans nya.



Dinar Widiyanto merupakan peserta X Factor Indonesia 2022, kontestan yang memiliki daya tarik yang luar biasa dibandingkan dengan peserta lainnya dilihat dari jumlah followers akun IG dan jumlah views video penampilan.

Pada penampilanya Dinar membawakan tiga buah lagu yaitu, lagu pertama berjudul Aroma dia yang dipolerkan oleh band sisitipsi dan lagu kedua berjudul Runtuh, Dinar duet bersama Fiersa Besari sementara lagu ketiga atau terakhir, Dinar membawakan lagu singlenya berjudul Sebatas Formalitas.

Untuk Fans atau warga Masyarakat yang ingin ikut mendukung Dinar Widiyanto dalam pertarungan selanjutnya di X Factor Indonesia 2022 dengan kontestan lain dapat Melakukan Vote pada Dinar.

Adapun Pada saat penampilanya di Panggung X Factor Indonesia masuk tiga Besar disaksikan langsung oleh Wakil Bupati Sadewo Tri Lastiono.

Wakil Bupati Sadewo Tri Lastiono pada saat dihubungi melalui Selulernya, mengajak warga masyarakat Banyumas khususnya dan Masyarakat luas pada umumnya, agar mendukung Dinar melalui Vote, Minggu (17/04/2022).

"Selamat dan sukses untuk penampilan Dinar yang masuk ketiga Besar X Factor Indonesia, untuk Masyarakat Banyumas ayo dukung Dinar Widiyanto, dengan Cara Vote untuk Dinar Wonge Dewek", Ungkap Sadewo Tri Lastiono Wakil Bupati Banyumas.

Lebih labjut, Berharap Dinar Widiyanto dapat menjadi Juara 1 di Panggung X Factor Indonesia, dan membawa nama baik Banyumas.



Disisi lain dukungan dari Gandul sebagai Komunitas Seniman Sukses Bersama, Master of Ceremony yang terdiri dari 7 kabupaten, ikut support perjuangan Dandar Widiyanto.

"Komunitas kami tersebar di 7 Kabupaten yaitu: Kabupaten Banjarnegara, Purbalingga, Banyumas, Cilacap, Kebumen, Wonosobo dan Pemalang, Semoga Dandar menjadi Juara 1 di X Factor Indonesia", Ungkapnya.

(N.Son)